

Microestado narco

Señor director:

Un microestado narco dentro de Chile, así se describe la situación de la que nos enteramos a través de lo experimentado por D1, un funcionario de la PDI infiltrado en el Tren de Aragua. El territorio controlado por el grupo narco contaba con sus propias leyes e impuesto, casa de torturas, trata de personas, explotación sexual y sicariato, todo ello bajo las narices de las autoridades chilenas. Las mismas autoridades que en su momento negaron la existencia del Tren de Aragua (Manuel Monsalve, agosto 2022), las

mismas que han normalizado los homicidios (Carolina Tohá, septiembre 2024). La seguridad de los ciudadanos no debe ser un juego, ni menos un ensayo y error sin miras a la realidad, debe ser la principal urgencia gubernamental, pues no sirve de nada mejoras artificiales de sueldos y pensiones, si los ciudadanos no tienen la posibilidad de caminar libremente por las calles de Chile.

Tomás Ojeda Aravena